



Alacón, a 23 de Abril de 2020

El Consistorio, junto al Alcalde Ricardo Alquézar, queremos felicitaros por el día de nuestra Comunidad de Aragón y por el de nuestro Patrón San Jorge.

En este día festivo y alegre de nuestra Tierra queremos transmitir nuestra más cordial felicitación, que por las circunstancias que estamos viviendo, no podemos celebrar como bien merecido es. Pero el orgullo y fuerza que nos caracterizan como pueblo, no nos va a impedir celebrar este día tan señalado, en familia o individualmente, como se merece. Llenemos los balcones y ventanas, con nuestra bandera, de la cual, nos sentimos orgullosos.

Mención especial, para recordar a las más de veinte mil personas fallecidas en todo el País, a aquellas pertenecientes a nuestra Comunidad Autónoma, así como, a los vecinos de Alacón que residen fuera de nuestro pueblo. Personas, a las que el Covid-19, les ha arrebatado la vida y nosotros nos sentimos en la obligación y el deber de homenajear.

Transmitir desde aquí, toda la fuerza y ánimos necesarios para las miles de personas que, en estos momentos, continúan ingresadas en Hospitales, Residencias de la tercera edad o en sus propios domicilios. A todos ellos, nuestro mayor deseo para su pronta recuperación.

Desear, esta misma fortaleza, como no, a todos los vecinos y amigos de nuestro querido pueblo, que han o están pasando por los efectos de esta pandemia sanitaria, sin precedentes en la historia reciente, así como a los que han tenido la suerte de recuperarse y volver a afrontar su día a día, encarando de nuevo la Vida y todo lo que ella nos otorga.

¡Que nuestro patrón San Jorge os guíe en estos tan momentos difíciles!

No obstante, y bajo estas circunstancias tan especiales, queremos animaros a que sigamos proponiendo e impulsando iniciativas para estar comunicados y juntos, a través de las redes (como hizo el sábado pasado Interpeñas) para seguir disfrutando de nuestra Semana Cultural y la festividad de San Isidro, que aunque se tengan que suspender físicamente, se puedan disfrutar de ellas de otra manera, con ayuda de nuestras Asociaciones y Ciudadanos, intentemos mantenernos unidos a través de las opciones telemáticas con las que contamos.

Es un gran momento para que escribamos nuestras vivencias, hagamos fotos, cantemos, enviemos mensajes de ánimos, etc... lo guardemos y que, en grupos o de forma individual, realicemos iniciativas para cuando pase este virus podamos mostrarlas y disfrutarlas en común. Seguro que nos sorprendemos de todo lo que somos capaces de crear y compartir, además pasará a ser algo que guardar para recordar lo que estamos viviendo en este momento de la vida, tan especial e histórico.

¡Os emplazamos a vuestras aportaciones de Ideas! ¡Aportemos, para sentirnos juntos y unidos!.

Por último decir, que esperamos volver cuanto antes a nuestra vida cotidiana, a disfrutar de los amigos, de nuestros acontecimientos sociales, a vivenciar la recuperación de nuestro pueblo con sus habitantes y visitantes por las calles con normalidad. Sabemos que nos costará algún tiempo, pero llegará y para que llegue lo antes posible tenemos que cuidarnos y cuidar a los demás manteniendo las pautas establecidas.

No quisiera acabar sin daros las gracias por la actitud mostrada en estos días, por asumir el respeto a todas las normas sociales y sanitarias, por saber encarar esta situación con el mejor de los ánimos y por mostrar siempre el sentido de Solidaridad y Familiaridad que os caracteriza.

Recibid un cordial y afectuoso saludo de cada uno de los miembros de vuestra corporación municipal y en especial de:

Vuestro Alcalde

*Ricardo Alquézar Alberó*